

Rathaus wieder geöffnet

Nachdem der mittelfristige Trend in Deutschland in Bezug auf rückgängige Zahlen an Corona-Neuinfektionen als durchaus positiv und hoffnungsfroh zu bezeichnen ist, wird unser Rathaus **ab 30. Mai 2022** zu den bekannten Sprechzeiten wieder für den Publikumsverkehr geöffnet. Diese sind:

Montag bis Mittwoch: 9.00 - 12.00 Uhr

Donnerstag: 14.00 - 18.00 Uhr

Freitag: 9.00 - 12.00 Uhr.

Dennoch sind wir insbesondere für längere Termine (z. B. Beantragung von Personalausweisen / Reisepässen, Rentenanträge usw.) weiterhin um **vorherige telefonische Terminvereinbarungen dankbar (ganztäglich möglich)**, um Wartezeiten / Warteschlangen und unnötigen Begegnungsverkehr in den zum Teil engen Räumlichkeiten des Rathauses zum Schutz aller zu vermeiden. Auch ist das Tragen einer **medizinischen oder FFP2-Maske** während des Aufenthalts im Rathaus noch immer vorgeschrieben.

Ihre Gemeindeverwaltung